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Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 519 bis 530 sind beantwortet. 

Die Frage Nr. 528 wurde mit Beantwortung der Frage 519 für erledigt erklärt. 

Zur 2. Nachfrage zu Frage Nr. 525 sagt Stadtbaurat Nolda auf Nachfrage von 

Stadtverordneten Kortmann, CDU-Fraktion, zu, schriftlich mitzuteilen, warum ein 

zweites mal ein Vertrag mit dem Pächter geschlossen wurde, obwohl dieser eine 

Zusammenarbeit bei der Nutzung des Reisemobilstellplatzes, abgelehnt hat. 
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